
 
 

 

Question orale posée par Monsieur Hacken : 

 

Projet de réaménagement carrefour Kersbeek/Dumonceau : 

Une proposition alternative est-elle envisagée ? 

Qu’est-ce que le Collège a retenu comme décision ? 

Il faut informer les citoyens rapidement du choix final du collège. 

 

 

Monsieur Mugabo répond : 

Nous avons la volonté de mettre en place un dispositif. Nous analysons pour trouver une 

solution. 

C’est un quartier avec un trafic important. 

Les variantes ont mené à la solution qu’il faut réguler le flux des voitures de transit. 

Il faut compter 6 mois pour voir un impact sur le quartier. 

Est-ce qu’on maintient ce dispositif ? 

On est toujours en train d’analyser pour trouver des solutions alternatives. 

Une réunion a eu lieu il y a deux semaines. 

Il faut voir la position des habitants.  Qu’en est-il de l’accès pour les voitures de secours ? 

Il faut faire un travail au niveau de la communication. 

 

 

 

 

 

 

 

  


